

## Nachgefragt



### Woran arbeiten Sie gerade?

**Markus Knasmüller**, Geschäftsführer des Business-Software-Produzenten **BMD** in Steyr, plant, nach einem Rekordjahr in Deutschland und in der Schweiz zu wachsen.

Das 1972 gegründete Unternehmen ist mit seinen Softwarelösungen Marktführer bei Steuerberatern und Wirtschaftsprüfern sowie bei KMUs. 90 Mio. Euro

Umsatz hat das Systemhaus im Vorjahr erwirtschaftet, was einem Plus von 11 Prozent gegenüber dem Vorjahr entspricht. Außerdem wurden 1.500 Neukunden gewonnen, insgesamt seien es nun 30.000. Vor allem bei Steuerberatern habe man mit einem Marktanteil von 80 Prozent den Plafond erreicht. Wachsen will BMD jetzt in Deutschland und in der Schweiz.